

	<p>Objekt: Glockenspiel im Kirchturm St. Medard 1958</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuetten.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.0860</p>
--	---

Beschreibung

Schwarzweißfotografie mit Darstellung des Glockenspiels im Kirchturm der Medarduskirche Bendorf. Der in Amerika lebende frühere Bendorfer Mitbürger Jakob Kahn schenkte der Stadt Bendorf dieses Glockenspiel am 18. Dezember 1958. In einer feierlichen Zeremonie auf dem Kirchplatz nahm der damalige Bürgermeister Georg Bauer das Glockenspiel stellvertretend für die Gemeinde in Empfang. Bereits am 24. Dezember 1958 erklangen die neuen Glocken erstmals wieder über der Stadt.

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Fotografie
Maße: 180 x 130 mm

Ereignisse

[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo St. Medard und Medarduskirche (Bendorf)

[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo Bendorf am Rhein

[Zeitbezug] wann 1958

wer
wo

Schlagworte

- Glockenspiel

Literatur

- Friedhofen, Barbara; Geissler, Klaus; Mielke, Roger; Syré, Michael (2004): St. Medardus zu Bendorf. Die dreigeteilte Kirche 1204-2004. Bendorf